

25 Jahre Pfohl-Pokal

Fachbereich Wirtschaftswissenschaften
Universität Essen



Professoren kicken Leder

„Das Fußballspiel ist bei den Wirtschaftswissenschaftlern der Essener Universität zu einer Institution geworden“, sagt Professor Hans-Christian Pfohl (l.), der vor zehn Jahren Freistöße, Elfmeter und Dribblings in das Reich der Wissenschaft einführte. Gestern stand auf dem Uni-Rasenplatz an der Gladbecker Straße das Jubiläumsspiel auf dem Programm. „Zweimal im Jahr tragen die Betriebswirte gegen die Volkswirte ein Fußball-Turnier aus“, erzählt Betriebswirt Pfohl. Der Sieger bekommt einen Pokal, den „Pfohl-Pokal“. 1980 spendete der 48jährige Hochschullehrer die Trophäe und leierte damit gleichzeitig das sportliche Treiben der Wissenschaftler an. Sein Ziel: „Fächerübergreifende Kontakte über den Fußball ermöglichen.“ Das ist Pfohl gelungen. So spielen in den beiden Mannschaften Professoren, Assistenten und studentische Hilfskräfte zusammen, die auch jeden Freitag in einer Schulhalle die Fußball-Kunst trainieren. Von den Volkswirten war gestern auch Dr. Walter Assenmacher (r.) mit auf dem Feld, der von Anfang an um den Pokal kickt. waz-Bild: otm